

Una gestión de territorio, no de escritorio: Clara Brugada

◀ La jefa de Gobierno de la Ciudad de México afirmó que trabajará para que las periferias dejen de ser sinónimo de desigualdad. Ayer encabezó un acto público para despedirse de la comunidad de San Miguel Teotongo, en Iztapalapa, adonde llegó hace décadas, pues se mudará para vivir cerca del Zócalo. Foto Pablo Ramos R. GONZÁLEZ / P 35



SE DESPIDE DE SAN MIGUEL TEOTONGO

Impulsará Brugada con desarrollo y bienestar las periferias de la capital

Dejar de ser sinónimo de desigualdad, el propósito // Su gobierno no será de escritorio, asegura // Se consultará cualquier proyecto

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, afirmó que durante su gestión trabajará para que las periferias dejen de ser sinónimo de desigualdad y se conviertan en nuevas centralidades de la capital del país, por medio del desarrollo y el bienestar para la gente.

Un día después de asumir el cargo, la mandataria acudió junto con

su gabinete a San Miguel Teotongo, en Iztapalapa, donde consignó que el equipo que la acompaña debe ser sensible y ponerse en los zapatos del pueblo que los buscará, y dio por sentado que no hay ningún corrupto entre sus integrantes, porque “justamente contra ello estamos”.

En la plaza principal, Brugada encabezó un acto público para despedirse de los habitantes de la comunidad, a donde llegó a vivir y

empezó su lucha social hace décadas. Ahí aseguró que está lista y preparada para gobernar la Ciudad de México, por lo que se mudará a vivir cerca del Zócalo para iniciar desde muy temprano sus tareas.

“Estos seis años son años que no vamos a descansar, que vamos a gobernar desde muy temprano y hasta muy noche, sirviendo al pueblo, a toda la gente de la Ciudad de México.”

Aseguró que su administración se destacará por ser un gobierno popular, del pueblo y para el pueblo, por lo que será de territorio y no de escritorio. “No es lo mismo ver un escrito que nos dan, un papelito que nos entrega la gente todos los días que andamos en campo, que ir a ver el problema directamente; hay que ir a ver los problemas”.

Consulta y participación

Destacó que muchos de los programas de bienestar que después implementó en Iztapalapa surgieron de esta comunidad, que durante los gobiernos totalitarios del PRI se organizó para desarrollar proyectos autogestivos.

Comentó que esa es la construcción de gobierno que quiere para la ciudad. “Que se consulte a la gente cualquier proyecto que se lleve a cabo, que la gente participe, porque necesitamos que esta ciudad sea participativa, porque históricamente se ha destacado por ser cuna de los movimientos sociales, por llevar a cabo grandes movilizaciones que transformen la vida de la gente, porque aquí, ante las injusticias, se protege y se lucha y no se deja nada”, expuso.

Se comprometió a gobernar bien la ciudad, tras señalar que no porque haya desarrollado una experiencia en las zonas populares significa que no tiene capacidad para gobernar la ciudad completa. “Hemos gobernado la cuarta parte (...) y van a ver que toda la otra zona va estar encantada con el trabajo que vamos a hacer”.



▲ La mandataria Clara Brugada aseguró en San Miguel Teotongo que está lista y preparada para gobernar la Ciudad de México.
Foto Pablo Ramos

